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Nachtflohmarkt im Depot 
 
Handelsinfos 
 
Das Wichtigste vorab: 
 
• Öffnungszeiten: 17:00 – 23:00 Uhr 
• Es sind ausreichend Parkplätze in der Nähe vorhanden. 
Wer falsch parkt oder Rettungswege verstellt, wird kostenpflichtig abge-
schleppt. 
 
• Diese Dinge bitte mitbringen: 
o Müllsäcke und 10,00 € in bar (Müllkaution) 
o Verlängerungskabel (max. 5 m) und Licht für den Stand 
(Licht wird nicht gestellt) 
o Kleiderstange (nur bei gemietetem Kleiderstangenplatz) 
o Bei Bedarf einen Handkarren oder ein ähnliches Transportmittel 
o Einen amtlichen Ausweis mit Foto (kein Foto auf dem Handy), 
um Dich beim Händlereinlass auszuweisen. 
So können Name und Standplatz überprüft werden. 
Diese Regel sorgt für Fairness. 
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Zum Ablauf 
 
Der Aufbau beginnt um 15:00 Uhr. 
Der Händlereinlass ist ab 15:00 Uhr ausschließlich am 
Hintereingang (Nordseite) des Depots. 
Autos dürfen dort nur zum Entladen halten, damit es keinen Stau gibt. 
Kostenlose Parkplätze gibt es im Umkreis von etwa 100 Metern: 
– gegenüber dem Depot 
– auf dem öffentlichen Parkplatz der Städtischen Kliniken 
am Fredenbaumpark 
 
Bitte melde Dich zuerst am Hintereingang (Nordseite des Gebäudes) an. 
Erst danach darfst Du mit dem Aufbau beginnen. 

 
Bei der Anmeldung 
 
Hier passiert Folgendes: 
a) Du zahlst das Müllpfand in Höhe von 10,00 € 
b) Du bekommst ein Händlerbändchen 
c) Dir wird Dein Standplatz zugewiesen 
 
Alle Tische sind nummeriert und mit Namen beschriftet. 
Jede*r Händler*in darf eine Person als Hilfe oder Mitverkäufer*in mitbringen. 
Mehr Personen sind leider nicht möglich. 
Die Anmeldung muss spätestens bis 16:30 Uhr erfolgen. 
Ab 16:30 Uhr wird der Hintereingang geschlossen. 

 
Tische und Kleiderstangen 
 
Die gestellten Tische dürfen nicht verschoben werden. 
Die Tische dürfen nicht gegen Kleiderstangen getauscht werden. 
Eigene Tische sind nicht erlaubt. 
Die Tische haben folgende Maße: 
2,20 m x 0,50 m 
Eine mitgebrachte Kleiderstange darf folgende 
Maße nicht überschreiten:  
1,50 m (Länge) x 0,40 m (Breite) x 0,15 m (Höhe 
des Sockels) 
Das Bild zeigt Dir, wo die Stange welche Maße haben 
darf:  
 
 

0,15m 

0,40m 

1,50m 
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Flucht- und Rettungswege 
Die Flucht- und Rettungswege in der Halle müssen frei bleiben. 
Ware darf unter, aber nicht vor den Tischen liegen. 
Die erhöhten Gänge an den Seiten der Halle sind Fluchtwege. 
Dort darf keine Ware stehen. 
Wer seinen Stand oder seine Ware auf einem falschen Platz 
oder auf einem Fluchtweg aufbaut, 
muss die Halle verlassen. 

 
Verkauf und Marktende 
Der Besuchereinlass beginnt um 17:00 Uhr. 
Erst dann beginnt der Verkauf. 
Der Markt endet um 23:00 Uhr. 

 
Abbau 
Der Abbau beginnt frühestens ab 22:45 Uhr. 
Bitte halte Dich daran. 
Früheres Abbauen stört den Ablauf und führt zu Gedränge. 

 
Müll und Sauberkeit 
Bitte nimm Deinen gesamten Müll wieder mit 
und hinterlasse Deinen Stand sauber. 
Erst dann bekommst Du das Müllpfand zurück. 
Wenn ein Besen benötigt wird, helfen wir gerne. 
Die Tische können stehen gelassen werden. 
Wer Müll oder nicht verkaufte Ware illegal auf dem Gelände 
oder in der Nachbarschaft entsorgt, wird angezeigt. 

 
 
Viel Erfolg beim Handeln, Feilschen und Austauschen 
wünscht das Team vom Nachtflohmarkt im Depot 
 
Kulturort Depot 
Immermannstraße 29 
44147 Dortmund 
Telefon: +49 (0)231 900 806 
E-Mail: kontakt@nachtflohmarkt-im-depot.de  
Internet: www.depotdortmund.de/nachtflohmarkt  
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